
第 59回京都府新型コロナウイルス感染症対策本部会議 

議事概要 
 

１ 日 時 令和 4年 1月 12日（水）午後 7時 00分から午後 7時 15分まで 

２ 場 所 京都府職員福利厚生センター会議室 

３ 出席者 知事、山下副知事、古川副知事、鈴木副知事、企画理事兼商工労働観光部長、危機管理

監、知事室長、職員長、総務部長、文化スポーツ部長、健康福祉部長、京都府議会事務

局長、教育長、警察本部長、山城広域振興局長、南丹広域振興局長、中丹広域振興局長、

丹後広域振興局副局長、京都府新型コロナウイルス感染症対策専門家会議議長及び京

都市危機管理監 

 

４ 議事録 

【危機管理監】 

・京都府新型コロナウイルス感染症対策本部会議を開催します。 

・本日は、最近の感染状況等を踏まえ、今後の対応について協議いただくこととしています。 

・それでは西脇知事に会議の進行をお願いします。 

 

【知 事】 

・まずはこの間、年末年始を含め、昼夜を分かたず、医療現場の第一線で御奮闘いただいております

医療従事者の皆様に、心から感謝を申し上げたいと思います。 

・全国的にオミクロン株への置き換わりが進み、全国で感染が拡大している状況です。京都府も、本

日の新規感染者数が 412人、7日間の移動平均が 190.43人、前週比も 6.23倍という状況です。非常

に速いペースで感染が拡大しています。 

・本日はこうした状況を踏まえ、今後の対応について、議論したいと考えています。まずは、資料に

ついて、健康福祉部長、危機管理監からそれぞれ説明をお願いします。 

 

【健康福祉部長】 

※資料に基づき説明 

 

【危機管理監】 

※資料に基づき説明 

 

【知 事】 

・ここまでの説明について、専門家会議の松井議長から御助言をよろしくお願いします。 

 

【専門家会議議長】 

・感染者急増の要因は、オミクロン株と推定されますが、デルタ株の感染者も増加しています。感染

の急拡大で今後、中等症、あるいは重症例が増加することを想定し、さらなる病床の確保が必要な



段階であると考えます。 

・医療提供体制を維持するため、府民の皆様には感染防止対策の継続をお願いしたいと思います。

同時に、警戒レベルをレベル 2に引き上げることに、専門家会議としても賛成です。 

・また、府民の皆様には、ワクチンの 3 回目接種に御理解と御協力をお願いしたいと思います。以

上です。 

 

【知 事】 

・専門家会議でも、レベル 2ということについて、御議論いただきありがとうございました。 

・次に、京都市の三科危機管理監から、よろしくお願いします。 

 

【京都市危機管理監】 

・顕著な感染拡大が進み、オミクロン株が台頭してきていることから、自宅療養者へのアプローチ、

医療体制の確保が非常に重要になってくると考えています。 

・本日の議題にもありましたが、健康観察体制の強化は非常に大事です。しっかり連携を図ってい

きたいと思っています。そのためにも、保健所体制について、現在も全庁をあげて拡充体制にして

いますので、今後も臨機応変で、断続的な運用に臨んでいきたいと思っています。 

・また、ワクチンの 3 回目接種についても、身近な診療所、病院での個別接種を基本としつつ、行

政区ごとに拠点となる医療機関や、京都市の集団接種会場で、前倒しを視野に入れて対応できるよ

うにしていきたいと思っています。 

・警戒レベルがレベル 2 に移行することを踏まえ、本日この後、京都市においても対策本部会議を

開催し、改めて京都市として重点的な取組の点検を行います。併せて市民の皆様、事業者の皆様へ

警戒を強めていただくよう注意喚起を行っていきます。よろしくお願いします。 

 

【知 事】 

・オミクロン株は、若干重症化リスクが低いとも言われていますが、保健所業務にかかる負荷は、感

染者数に併せて増えます。引き続き、連携して対応したいと思います。 

・それから、ワクチン接種について、京都市は人口の大部分を占めています。また、感染が比較的年

代の低いところにあることと比例して、ワクチンの 1、2回目未接種の比率が年代の低いところにあ

ります。京都市においても、ワクチンの 3 回目接種について、促進の御協力をよろしくお願いした

いと思います。 

・その他、御意見等がなければ、レベル 2 に移行することも含め、事務局案によって対応を進めて

いきたいと思いますので、よろしくお願いします。 

・他に部局からの報告がなければ、本日の会議の総括としたいと思います。 

・まずは、大前提として、オミクロン株の感染力の強さは、次元が違うものとして対応した方がいい

と思っています。重症化が少なくなっても、欧米で既に起こっていますが、エッセンシャルワーカ

ーをはじめとする社会経済活動を支えている方が出勤できなくなることが危惧されます。そうなら

ないためにも、できる限り感染拡大を防止するために、今回レベルを 2 に引き上げ、警戒を強化す

ることとします。 



・特に、府民の皆様の生活経済の安定確保に不可欠な業務を行う事業者の皆様におかれては、事業

の継続計画を今一度点検していただき、対応の準備をしていただきたいと思っています。計画を持

っていない方も、事業の継続についての点検をお願いしたいと思っています。 

・また、府民の皆様には、引き続き基本的な感染防止対策の徹底をお願いしたいと思っています。 

・自宅療養者が安心して療養できる体制を整えていくために、今回、地域の医療機関との連携を新

たな重点項目として挙げていますので、よろしくお願いしたいと思います。病床の確保についても、

対応するようにお願いしたいと思います。 

・この後、私から、府民の皆様への呼びかけをさせていただきますが、関係部局においては、今日決

めた対応について、速やかに実施に移していただくようお願いします。また、今回は短期間に様々

な事態が動く可能性もあります。引き続き、緊張感を持って取り組んでいただくようお願いします。

私からは以上です。 

 

【危機管理監】 

・関係の部局長におかれましては、先ほどの指示事項を踏まえ、万全の取組をお願いします。 

・松井議長、三科危機管理監におかれましては、お忙しいところ御出席いただき、誠にありがとうご

ざいました。 

・以上をもちまして、対策本部会議を終了します。 


